

# Rhetorik-Wettbewerb für Jugendliche

## Europa-Union lädt ins Stein-Gymnasium

LÜNEN. Nach dem großen Erfolg des vergangenen Jahres richtet die Stadt Lünen zusammen mit der Europa-Union Stadtverband Lünen/Kreisverband Unna wieder einen Rhetorikwettbewerb für Schüler der Sekundarstufe II aus. Die Veranstaltung ist am Mittwoch, 24. April, im Freiherr-vom-Stein-Gymnasium, Friedenstraße 12, und richtet sich an Jugendliche der beiden Europaschulen Freiherr-vom-Stein-Gymnasium Lünen und Gymnasium Selm. In ver-

schiedenen Runden können die Jugendlichen ihr rhetorisches Geschick rund um „Europa“ beweisen. Für die Besten winken attraktive Sachpreise von Sponsoren wie Saturn und der Buchhandlung Thalia. Der Sieger erhält die Chance, am 5. Mai im Café-Europa in der Alten Kaffeerösterei seine Meinung mit Vertretern der Europa-Union sowie geladenen Gästen zu diskutieren. Dann findet auch die Siegerehrung statt.